

## **Dienstjubiläum in der Sparkasse Bad Kissingen**

Auf 25 Jahre im öffentlichen Dienst kann **Katja Kraushaar** zurückblicken. Zu Beginn Ihrer Tätigkeit in der Sparkasse Bad Kissingen war sie zunächst viele Jahre als Servicemitarbeiterin in der Geschäftsstelle Bad Brückenau eingesetzt.

Nach ihrer Elternzeit unterstützte sie in der Hauptstelle das Team des ServiceCenters bevor sie als Servicemitarbeiterin in die Geschäftsstelle Bad Brückenau wechselte.

Seit einigen Jahren ist sie mittlerweile in der Abteilung Medialer Vertrieb als Sachbearbeiterin tätig und bringt hier ihre langjährige Erfahrung ein.

Der Vorstandsvorsitzende Roland Friedrich bedankte sich bei der Jubilarin mit einem Blumenstrauß für ihre engagierte und loyale Zusammenarbeit.



**Bildunterschrift**  
Vorstandsvorsitzender Roland Friedrich und die Jubilarin Katja Kraushaar  
Foto: Elke Körner